

Potsdam, 30.04.2022

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressemitteilung

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de

Woidke auf dem 32. Verbandstag des Landesanglerverbandes: „Unverzichtbarer Kooperationspartner der Landesregierung“

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat heute in Blankenfelde-Mahlow den Einsatz des Landesanglerverbandes Brandenburg (LAVB) für das gesellschaftliche Miteinander und den Naturschutz gewürdigt. Der 32. Verbandstag des größten Freizeitverbandes Brandenburgs fand dort nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause erstmalig wieder in Präsenz statt.

Woidke sagte in seinem Grußwort: „Flüsse, Seen und Kanäle mit reichem Fischbestand durchziehen Brandenburg wie Lebensadern. Und der Landesanglerverband kümmert sich darum, indem er den **Angelsport zu einem Kulturgut** unseres schönen Bundeslandes weiterentwickelt hat. Der organisierte Angelsport ist viel mehr als reines Angeln. Der LAVB unterstützt mit seinem Engagement für das **gemeinschaftliche Leben** auch die **Attraktivität des ländlichen Raumes**. Und er widmet sich der wichtigen Aufgabe, jungen Menschen zu vermitteln, dass **zukunftsorientierte Entwicklung** auch von nachhaltiger Ressourcenbewirtschaftung und regionaler Stärke abhängt.“

Mit inzwischen über **94.500 Mitgliedern** in mehr als 1.200 Vereinen ist der LAVB eine der größten Freizeitorganisationen Brandenburgs. Allein während der Corona-Pandemie wuchs die Zahl der Mitglieder um über 10.000 an.

Woidke: „Mit der Größe wächst auch die Verantwortung. Seit nunmehr 32 Jahren ist der LAVB ein **unverzichtbarer Kooperationspartner der Landesregierung**. Unser gemeinsames Bestreben liegt darin, Anreize zu setzen für **mehr gesellschaftliches Miteinander**. Gleichzeitig liegen uns **Natur- und Artenschutz** und verträglicher Naturtourismus am Herzen. Mit jährlich 360.000 ehrenamtlichen Arbeitsstunden leistet der LAVB einen großen Beitrag zur Erhaltung und **Verbesserung des Naturhaushaltes** der märkischen Gewässer. Hinzu kommen materielle und ehrenamtliche Leistungen für den Fischartenschutz, wie die Wiedereinbürgerung heimischer und gebietstypischer Fischarten und die Unterstützung des Aalbesatzprojekts. Für diesen herausragenden Einsatz für Brandenburg danke ich sehr herzlich im Namen der gesamten Landesregierung.“

Gemeinsam mit dem Präsidenten des LAVB, Günter Baaske, nahm Woidke die Auszeichnung der „Märkischen Angelkönige“ 2021 vor und würdigte die Angler, die ins Ehrenbuch des LAVB eingetragen wurden.